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「新しい産業観光のかたち 

～ちりめん街道の持続可能な発展を目指して～」 

について意見交換します 

～山添町長とみんな・みらい・みえるトーク（第７回）～ 

 

「新しい産業観光のかたち～ちりめん街道の持続可能な発展を目指して～」をトークテーマに、

「体験・体感する与謝野」をテーマに掲げる当町の観光推進について、今年度から、ちりめん街

道における観光コンテンツの見直しや魅力度向上に関する伴走支援をお世話になっている「地域

力創造アドバイザーの矢島 里佳 氏（株式会社和える 代表取締役）」、地元で重伝建エリアの地

域活性化に取り組まれている「ちりめん街道を守り育てる会」の皆さんと山添町長が意見交換を

行い、今後の産業観光施策の推進につなげていくことを目的に、第７回山添町長とみんな・みら

い・みえるトークを行いますのでお知らせします。 

 

１．日時 

令和５年１２月８日(金)午前９時３０分～１０時３０分 

※取材いただける場合は、お手数ですが事前に担当者までご連絡ください。 

※取材ありの場合は、意見交換（収録）終了後に個別取材の時間を設けさせていただきます。 

 

２．場所 

旧尾藤家住宅（ちりめん街道） 

 

３．トークゲスト（予定） ※敬称略 

矢島 里佳（やじま りか）  （地域力創造アドバイザー） 

池田 隆 （いけだ たかし） （ちりめん街道を守り育てる会会長） 

佐々木貴昭（ささき たかあき）（海の京都ＤＭＯ地域づくりマネージャー） 

三田 智子（みた ともこ）  （旧尾藤家住宅管理人代表） 

 ※池田氏、佐々木氏、三田氏の３名は「ちりめん街道を守り育てる会」の会員 

 

４．内容 

本町の産業観光政策を担っていただいている地域力創造アドバイザーの方やちりめん街道

を守り育てる会の方々をゲストにお招きし、「新しい産業観光のかたち～ちりめん街道の持続

可能な発展を目指して～」について、対談方式で意見交換を行います。 

意見交換①【みんな】ちりめん街道の魅力、強みについて 

意見交換②【みえる】ちりめん街道の活性化における課題感について 

意見交換③【みらい】ちりめん街道の可能性・展望について 
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５．タイムスケジュール ※開始・終了時間が前後する場合があります 

当日のスケジュール 概要 

９時３０分～ ９時３２分【２分】 本対談企画の趣旨説明【オープニング】 

９時３２分～ ９時４０分【８分】 自己紹介（２分程度）×４名 

９時４０分～１０時２０分【４０分】 ３つのテーマにより、意見交換 

１０時２０分～１０時３０分【１０分】 本対談の総括（それぞれ１言ずつ）【クローズド】 

 
６．その他 

｜山添町長とみんな・みらい・みえるトークとは 

与謝野町では、山添町長と、町民の皆さんや町にゆかりのある方などが直接お話しし、伺った

意見等を町政に反映させることを目的に、総合計画に掲げる「教育・スポーツ・文化、観光・交

流・移住定住、子ども・子育て、健康・福祉、産業・仕事、環境・暮らし、地域協働」の分野に

ついて、本町の現状や未来に対して「みんな」・「みらい」・「みえる」の３つの「み」をトークテ

ーマとして、山添町長が現場に行き、車座方式や対談方式で現場の声を町政に活かす場として定

期的に開催しています。 

 

｜前回（第６回）の様子 ～教育編～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

>>>>与謝野町公式 YouTubeページ 

https://www.youtube.com/channel/UCP7smZk4cc6qpFf6Ag_kmZQ 
 
 問い合わせ先 

産業観光課 観光振興係 

担当：西原 

電話：０７７２－４３－９０１２ 

https://www.youtube.com/channel/UCP7smZk4cc6qpFf6Ag_kmZQ

